

Ressort: Auto/Motor

Bartol: Autoindustrie soll sich an Förderung der Elektromobilität beteiligen

Berlin, 26.04.2016, 08:01 Uhr

GDN - Der stellvertretende SPD-Fraktionschef Sören Bartol hat gefordert, dass die Autoindustrie sich an der Förderung der Elektromobilität beteiligt: "Die Automobilindustrie sollte sich mindestens zur Hälfte an den Kosten beteiligen", sagte Bartol der "Rheinischen Post" (Dienstagsausgabe). Vollelektrisch fahrende Fahrzeuge müssten einen höheren Zuschuss als Hybridfahrzeuge bekommen.

"Luxusfahrzeuge" von mehr als 60.000 Euro sollten von der Kaufprämie ausgeschlossen sein. "Ein Käufer eines teuren Porsche Cayenne mit kleinem Elektromotor braucht kein Steuergeld als Zuschuss." Bis 2020 das Ziel von einer Million Elektrofahrzeuge zu erreichen, werde schwer sein, sagte der SPD-Politiker.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-71536/bartol-autoindustrie-soll-sich-an-foerderung-der-elektromobilitaet-beteiligen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619